

Liebe Projektpartner*innen,

Liebe Projektpartner*innen,

wir möchten Sie in diesem Newsletter nochmals an unsere Multiplier-Veranstaltung im Oktober erinnern. Bitte denken Sie daran, Anreise und Unterkunft zu planen.

Anbei ein Infoblatt mit Vorschlägen für die Unterkunft (ab Seite 11) von den Kolleginnen in Maribor. Eine gemeinsame Unterkunft wird nicht organisiert, die vorgeschlagenen Möglichkeiten sind alle empfehlenswert. Die Fakultät hat einen günstigeren Preis im Hotel B&B verhandelt (steht im Infoblatt).

Sonst findet man noch viele Möglichkeiten in der Stadt oder außerhalb.

Bitte denken Sie auch daran, dass mind. ein Teilnehmer pro Projektpartnerorganisation anreisen sollte (aus Budgetgründen).

Dear project partners,

In this newsletter, we would like to remind you once again of our multiplier event in October. Please remember to plan your travel and accommodation.

Enclosed pls find an information sheet with suggestions for accommodation (from page 11) from our colleagues in Maribor. A shared accommodation will not be organised, the suggested options are all recommendable. The faculty has negotiated a cheaper price at a B&B hotel (see info sheet).

Otherwise there are many other options in the city or outside.

Pls. also remember that at least one participant per project partner organisation should attend (due to budgetary reasons).

Ich freue mich auf ein Wiedersehen in Maribor.

Looking forward to meeting you in Maribor.

Beste Grüße

Best regards

Michaela

26.8.2024